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(I lavori proseguono alle ore 14.09 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

OMISSIS 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1530 presentata da Ravetti, inerente a 
"Chiarimenti urgenti in merito al nuovo reparto di Riabilitazione Funzionale e 
Fisiatria presso il Presidio Ospedaliero di Tortona"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1530. 
La parola al Consigliere Ravetti, per l'illustrazione. 

RAVETTI Domenico 

Grazie, Presidente. 
Abbiamo letto, in questi giorni, pareri che ci hanno convinto a presentare questa 

interrogazione a risposta immediata, al fine di fare chiarezza sulla questione (peraltro, crediamo 
che questo sia il luogo deputato per la discussione e per i chiarimenti, nulla di più). 

All'inizio del mese di giugno ho partecipato all’inaugurazione del reparto di Riabilitazione 
dell’Ospedale di Tortona e lei era collegato on line; ricordo il suo saluto e ricordo le sue riflessioni, 
che ho anche condiviso, soprattutto nella parte legata all’impegno che l’Ospedale di Tortona ha 
profuso al tempo del Covid, diventando un Covid hospital e offrendo, ad un certo punto della 
vicenda, garanzie fondamentali non soltanto per il territorio tortonese. 

Nel suo intervento lei ha messo tutti nelle condizioni di comprendere che è necessario 
garantire un presente e un futuro a quel presidio ospedaliero, compresa una sorta di 
"restituzione alla comunità" per quanto è stato fatto proprio nel periodo del Covid. 

Non entro nel merito della scelta - non l'ho fatto prima, tantomeno lo farò ora o in futuro - 
rispetto alla gara che ha aggiudicato la gestione ad un’associazione temporanea di impresa di 
più servizi all’interno della struttura ospedaliera. Se lo avessi fatto, avrei commesso un errore 
e continuerei a commetterlo oggi. 

Il mio compito, però, proprio per rendere edotti tutti i tortonesi sul punto, è chiederle, dal 
giorno dell’inaugurazione ad oggi, quanti pazienti sono stati trattati nel reparto di 
Riabilitazione e quanti professionisti (infermieri, medici) sono stati utilizzati in quel reparto. 

La ringrazio. 

PRESIDENTE 

Grazie. 
La parola all'Assessore Icardi, per la risposta. 

ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità
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Grazie, Presidente. 
Ringrazio altresì il Consigliere per aver ricordato, nel momento in cui si sono conclusi i 

lavori del reparto, quanto è stato detto allora; considerazioni che condivido ancora adesso e mi 
fa piacere che le condivida anche lei. 

In realtà, la parte degli impianti, dei macchinari e dei locali si è conclusa ed è stata 
inaugurata, ed è in corso di realizzazione. 

Questa è un’esperienza particolarmente innovativa, anche a livello nazionale, e proprio 
per la sua componente di cambiamento e di modernità ha richiesto più tempo.  

I servizi sono stati progettati, la gara è stata assegnata, le strutture e le tecnologie sono 
pronti, tant’è che le abbiamo inaugurate. 

Il contratto con l’associazione temporanea di impresa, che, proprio per la sua complessità 
e per gli elementi di innovazione, ha richiesto un lavoro approfondito da parte dei legali, sarà 
siglato nei prossimi giorni, perché si è conclusa questa importante trattativa. Dopodiché, 
l’attività partirà garantendo tutte le prestazioni precisate e richieste nel capitolato di gara. 

Nel frattempo, l’attività ambulatoriale di recupero e rieducazione funzionale per la 
cittadinanza tortonese prosegue con volumi di attività notevoli, che si esplicano con un orario 
completo dal lunedì al venerdì, e sono erogate grazie ad un’équipe formata da tre medici fisiatri, 
2 logopedisti, 12 fisioterapisti e 4 massofisioterapisti. 

Lei ha ragione quando dice che abbiamo inaugurato tutta la parte strutturale. Purtroppo, 
complicazioni di carattere tecnico-amministrativo hanno portato il contratto a dover subire degli 
approfondimenti. Come riferisce il Direttore, credo che nei prossimi giorni sarà siglato e subito 
dopo partiranno i servizi che ancora non sono partiti. 

Grazie, Presidente. Ho concluso. 

PRESIDENTE 

Grazie. 

***** 

OMISSIS 

(Alle ore 14.54 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni a risposta immediata) 

 (La seduta riprende alle ore 15.08) 


